

学校長あいさつ

このたび、沖縄県立糸満高等学校校長に就任いたしました金城栄一と申します。校長として2校目の学校勤務です。これまでの本校の伝統を継承しつつ、積極的に新たな改革を求め学校経営に邁進して参ります。どうぞよろしく申し上げます

本校は戦後間もない昭和21年に創立し、今年度で78年目を迎える地域を代表する伝統校であります。この間30,926名の卒業生を社会へ送り出して参りました。本校は、文武両道を合言葉に「知・徳・体」調和のとれた生徒を育成するとともに、一人ひとりの自己実現をめざして努力を重ねております。昨年度の実績において、進路決定率は95%を超え、部活動への加入率も8割を超え、高校総体総合5位と健闘しました。

本校の校訓「大望実践・自主分別・立命感動」には、在校生・卒業生が本校出身者として自覚と誇りを持ち、大志を抱き、夢実現に向けて努力し、羽ばたく人。情報を取捨選択し、主体的に物事を考え、判断し、行動できる人。己の天分を積極的に切り開いて勇躍し、自他に感動を与える人間性豊かな人という意味があります。この校訓を胸に刻んで、先達の築いた伝統を礎に文武両道を実践し、21世紀の時代に求められる幅広い知識・技能と豊かな人間性を備えた人材を育成するとともに、保護者、同窓会、後援会、地域の皆様及び関係機関等のご支援ご協力を賜り、糸満高校のさらなる発展のために誠心誠意取り組んで参ります。

令和5年4月吉日

沖縄県立糸満高等学校

校長 金城 栄 一